

Maturaball 2010

Wie schon vor über 20 Jahren trafen wir uns zu diesem immer währenden Highlight der Ball-saison im Grazer Congress und erlebten eine lustige Ballnacht.

Wir hatten die Möglichkeit, einen von Seiten der Maturanten sehr gut vorbereiteten und perfekt organisierten Abend genießen zu dürfen.

Die Polonaise war sehr gut einstudiert und bot für jeden Geschmack etwas. Sie war ein gelungenener Mix aus Moderne und Klassik.

Ein besonderes Erlebnis war es für uns, einige ehemalige Professoren und Schulkolleginnen wieder zu treffen und mit ihnen über vergangene Erlebnisse zu plaudern.

Eine hervorragende Band lud dazu ein, das Tanzbein zu schwingen und so verbrachten wir auch sehr viel Zeit auf der Tanzfläche.

Für uns als Mitglieder des Absolventenvereins wird dieser Event auch in Zukunft ein Fixtermin sein und wir freuen uns schon auf den Maturaball 2010, der diesmal schon im November stattfinden wird.

(Claudia Schröder)

(33/Juni 2010)